



研修医日記

作成者:小田桐 直生(1年次)

こんにちは。むつ総合病院研修医1年目の小田桐と申します。今年の4月よりむつ総合病院で勤務させて頂いております。これからよろしくお願い致します。

出身は青森県弘前市で、大学卒業までの 24 年間ずっと弘前市に住んでおりました。一人暮らしが初めてなので生活、仕事など様々な点で不安がありましたが、むつ病院の方々に支えられ、なんとか慣れない生活にも順応してきております。むつ病院には大学時代に部活でお世話になった方々が多くいらっしゃり、そういった点でも自分にとって非常に勤務しやすい環境だと感じています。

勤務が始まり仕事が忙しくなる中で、何か息抜きになる趣味はないかと探していたところ、先日、ドラムを先輩医師に勧められ叩いてみました。叩いた瞬間「これ、すごくいい!これなら趣味にできるかも!」と直感で感じまして、その日に早速アマゾンでドラムスティックと教本を購入し(てしまい)ました。次の日の朝目覚めたときにふと、「なんで、これ、買ったんだろう・・。」なんてことは決して思っていません。今後はもちろん仕事が第一ですが、時間ができたらアマゾンで購入したドラムスティックと教本が無駄にならないよう、ドラムを叩いていこうと思います。

2年間、どうぞよろしくお願いいたします。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。